名渡山兼一と絃友会をご支援くださる皆様へ近況報告、 絃友会便りをお届けします。 2015.9.12 No.110 絃友会事務局・新谷 真由美 http://www.genyu-kai.com

東京芸術座公演「教科書から消された戦争」



杉本孝司氏構成・演出、朗読と映像と音楽でつづる消せ ない記憶~戦争をしない未来のために~。

沖縄の渡野喜屋事件のくだりで少しお手伝いをさせて戴 きました(三絃・名渡山紗織)。 音楽を通して学ぶこと 考えることは数多広がります。 ―東京芸術座にて稽古風景

「承和への飛翔」 かわさきの風コンサート 2015



戦後70年、歌・踊り・芸術文化で愛と平和を表現する・・・ 合唱・戦中戦後劇・お話・展示・調理体験など様々な方 面から70年前の出来事を戦争を知らない世代に伝え、 平和の尊さと永遠の平和を願う企画。絃友会は、川崎と 沖縄の繋がりをはじめ戦後帰郷することも儘ならなか った先達の歴史を伝える展示と、戦争の儚さを考える糸





口にと願い「ひめゆり の唄」を歌いました。

―展示室より

上段、召集令状

中断、千人針

下段、オムツで

縫った晴れ着

いろいろな出会い!!!



アメリカ出身・千葉在住の、たぶんダンサー(この方の ダンスは深すぎて、一言では表現できません)イリヤ R アンダーソンさんや色々なジャンルの方とかわさ きの風コンサートを共有しました。全ての人がお互い の芸能文化風習を敬いあい感謝しあうことを大切に生 きて行くことが大切だと思った一日でした。

今年もヘチマ屋敷!!!

川崎の7月8月の気温は35度以上、暑すぎ てもヘチマは稔らないそうで収穫はほんの わずか・・・でもまだ期待しています!

